
      男子 上田四中、上田三中、丸子中 予選敗退 

 

 

 

 

【生徒会選挙 引き継ぎに向けて】 

 １１月２９日(金)生徒会立会演説会・選挙が実施されました。選挙管理委員

会の運営・準備のおかげで、立候補者と推薦責任者も緊張しながらも立派に演

説をしてくれました。生徒会を率いていく決意をさらに固めていくことができ

たと思います。選挙が厳粛に行われ、自分自身の一票が候補者を決める一票に

なる瞬間を味わうことができました。社会人として投票することになるのも、

３年生は３年後に迫っています。家庭でも、生徒会選挙や近い将来に主権者に

なることについて話題にしていただければと思いました。 

 生徒会長が決まり、新しい生徒会組織が決まっていきます。これまで生徒会

を先導してくれた３年生の皆さん、本当にお疲れ様でした。３年生の立場で、

この後の生徒会活動もしっかり見届けてください。１，２年生の皆さん、校長

先生のお話にもあったように、浅科中学校の生徒会を引き継ぐことは伝統を引

き継ぎ、新たに歴史をつくっていくことであることを改めて考えてみましょ

う。その上で、新生浅科中学校生徒会を創り上げていってほしいです。 

【東信地区新人大会 結果報告】 

野球 

    中込•浅科●0-3○上田一•北御牧    

サッカー〈予選リーグ〉           〈決勝トーナメント〉 

浅科佐久東●0ー2○塩田          浅科佐久東●0ー1○上田三 

浅科佐久東●0ー2○丸子丸北南部       

女子バレーボール  〈予選リーグ〉リーグ１位   〈Aリーグ〉Aリーグ２位    〈決勝トーナメント〉 

浅科○2ー0●北御牧         浅科○2-0●上田四     浅科●0-2○浅間 

浅科○2ー1●中込          浅科○2-0●臼田          浅科○2-0●立科 

浅科○2ー0●依田窪南部・上田三   浅科○0-2●風信子         浅科○2-0●塩田 

男子バスケットボール    

〈予選リーグ〉リーグ２位     〈決勝トーナメント〉 

浅科●28-98○野沢中・中込中    浅科中●42-66○小諸東中  

浅科○60-51●塩田中           

    女子バスケットボール  浅科・望月中●48-59○小諸東中 トーナメント敗退 

敗者同士の試合 浅科・望月中●27-36○御代田中  浅科・望月中○34- 2●上田六中 

剣道（県立武道館） 

    〈個人戦〉太田 樹 ３回戦敗退、座光寺凛太郎 ２回戦敗退、竹内穂崇 ２回戦敗退      他 ４名 初戦敗退 

    〈団体戦〉男子 上田四中、上田三中、丸子中 予選リーグ敗退 

         女子 浅間中、小諸東中      予選リーグ敗退 

志高錬成
～志を高く持ち、          

よりよい成果を得るために、      

粘り強く自分を鍛える～ 

令和６年１２月 ２日 ８号       

佐久市立浅科中学校 文責：俵 

★相手ピッチャーの速球に苦戦しながらも 5回•6 回では

得点のチャンスを作るなど、見応えのある熱戦でした。 

★ワクワクするいい試合でした。惜敗。 

★東信地区第 5位で県大

会への出場権を得ました。

２日間精一杯力を出し切る

ことができました。 

★第２ピリオドまでは接戦となりリードする場

面もありましたが最後は悔しい結果となり

ました。 

は

悔しい結果となりました。 

 

★小諸東中、序盤から攻め

の激しい姿勢に圧倒された

ものの、何度も２点差まで追

いつきました。惜敗。 

★個人戦団体戦共に攻めの姿勢で、最後まで 

１本を勝ち取ろうとする粘り強い試合でした。 



【浅科中からイベントや研修への参加】 

〈ほっとぱーく浅科道の駅まつり＆商工祭〉 

 １１月３日（日）、道の駅ほっとぱーくにて、吹奏楽部と

地域の宿場太鼓に参加している生徒の皆さんが、発表をしま

した。地域のイベントに参加して、中学生が活躍してくれた

のはとてもうれしいことです。お天気にも恵まれて、地域内

外の人に吹奏楽と太鼓の演奏を披露することができました。

イベントでは、やきとりやおでん、おにぎりなど美味しいも

のもいただけたようです。生徒の皆さんの中にも、イベント

に出かけた人も多いかもしれませんね。 

〈小中合同新任職員人権同和教育研修会〉 

 １１月８日（金）、浅科人権文化センターにて、浅科小中

学校に今年度転任してきた職員が集まり、人権同和教育の研

修会を行いました。長く続けている研修会で、生徒の皆さん、

保護者の皆様にも学校職員が例年、後期人権同和教育月間の

時期に実施してきていることをお伝えしたいと思いました。

この研修会でも、これまで浅科地区の小中学生が、差別をな

くすために県内外の研修会や演劇会などに自主的に参加し

活動をしてきたことについて学ぶことができました。 

〈佐久市青少年健全育成市民集会〉 

 １１月２４日（日）、佐久市交流センターにて、浅科中学

校から市川翔太さんが参加しました。清流祭の意見発表をし

てくれた「明日も生きる中学生私とあなたへ」を、佐久市の中学生が集まった大きな舞台で、堂々と発表してくれま

した。最後の部分は翔太さんから、会場にいる人に向かって、本当に問いかけている、語っている感じが伝わり素晴

らしかったです。その他の参加生徒の発表もテーマが様々で、とても見応えがありました。 

 

【連絡・お願い】 

・先週末、「制服検討委員会立ち上げについてのアンケート」を配付いたしました。主旨についてお便りお読みいただき、お子

さんと制服について話をしていただけるとアンケートに答えやすいのではと思います。 

回答の締め切りは１２月１６日（月）までです。ご協力をお願いいたします。 

・水曜日には、「体罰に係る調査の実施について」についてお便りを配付いたします。大事な調査になりますので、紙での回答

としました。 

１２月１０日（火）１１日（水）の朝に昇降口にて回収しますので提出をよろしくお願いいたします。 


